

南中円卓会議とは（２）

南中学校区地域コミュニティ円卓会議設立の経緯

南中学校区地域コミュニティ円卓会議（略称南中円卓会議）は以下に示すような経緯を経て、平成21年2月21日に大阪狭山市で初めての円卓会議を設立した。

平成19年 ニュータウン連絡協議会^注で設立に関する問題や対応について協議。

注）狭山ニュータウン内の自治会、マンション管理組合などの自治会長・代表者で構成された、地域の課題解決の話し合いや自治会間の連絡などを行う任意協議団体

平成20年7月6日 大阪狭山市は、市内3つの中学校区を単位とする「新しいまちづくり制度（まちづくり円卓会議）」の創設を発表

平成20年7月27日、8月12日 設立に関する意見交換会開催

参加者：自治会、住宅会、管理組合、青少年健全育成連絡会、地区福祉委員会など

平成20年8月28日～平成21年1月12日

設立準備委員会を立ち上げ、合計10回の設立準備委員会を開催

設立準備委員会では、①会則（案）、②ビジョン、③設立趣意書など届出に必要な書類作成

平成20年11月15日 設立準備委員会主催で設立に関する説明会実施

説明会で設立に関するアンケート調査実施

平成21年2月11日 南中円卓会議設立総会開催

設立が承認され同日付で市に南中学校区地域コミュニティ円卓会議（略称南中円卓会議）を届出

設立準備委員会メンバー

狭山ニュータウン自治会長、公団狭山住宅自治会長、府営北住宅自治会長、大野台1丁目自治会長、大野台2丁目自治会長、大野台3丁目自治会長、大野台4丁目自治会長、大野台5・6丁目自治会長、大野台7丁目自治会長、大野地区自治会長、白井市民活動支援センター長、事務局（浅野、今枝、川竹、中村、中谷）、オブザーバー 市役所企画 G

【関連資料】①設立準備委員会ニュース第1号

②設立趣意書